
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE
Sexta-feira, 4 de fevereiro de 2022

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 05
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM 
n° 1521/2021 – Art. 57, inciso II da Lei 
8.666/93 
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e JR SISTEMAS PÚBLICOS 
LTDA.
OBJETO: Aditamento do contrato CMP 
ADM nº 001/2019 de prorrogação da 
contratação de empresa especializada 
para licenciamento de uso, em regime de 
locação, por prazo determinado, de siste-
mas integrados de gestão pública muni-
cipal, para automatizar os processos nas 
seguintes áreas (módulos): Patrimônio, 
Contabilidade, Lei de Responsabilidade 
Fiscal, Controle Interno, Protocolo, Portal 
da Transparência Legislativa e Jurídica, 
bem como à prestação de serviços agre-
gados de: portabilidade; disponibilidade, 
configuração e parametrização; treina-
mento; manutenção e suporte técnico, de 
acordo com as especificações; sistema 
de ponto eletrônico, sistema de frotas 
e sistema de portaria e atendimento ao 
cidadão, em conformidade com os pa-
râmetros estabelecidos no edital e seus 
anexos.
PRAZO: 16/01/2022 até 15/07/2022
VALOR: R$ 18.842,34 (dezoito mil oito-
centos e quarenta e dois reais e trinta e 
quatro centavos) por mês pela prestação 
de serviços de locação, manutenção, su-
porte técnico, consertos e instalação dos 
equipamentos descritos na cláusula pri-
meira do contrato nº 001/2019
R$ 8.374,32 (oito mil trezentos e setenta 
e quatro reais e trinta e dois centavos)  no 
tocante as 200 (duzentas) horas técnicas 
semestrais.
DATA: 10/01/2022

PORTARIA PRE ADM 004/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - SUBSTITUIR, Juliana Xavier 
Fernandes – matrícula nº 1771.218/21, 
designada pela Portaria 001/2022 de 05 
de janeiro de 2022, membro da Comissão 
de Avaliação e Desempenho Funcional  
da Câmara Municipal de Petrópolis, pelo 
servidor  Gerson dos Santos Carneiro – 
matrícula nº 992.037/10.
Art.  2º - A presente Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação, produ-
zindo efeitos a partir de 04 de fevereiro 
de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente 

ATO ME ADM 043/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, dos cargos de 
provimento em comissão de: Oficial de 
Gabinete, símbolo CC-4, Juliana Xavier 
Fernandes, matrícula nº 1771.218/21 e 
Assessor de Comunicação Social, sím-
bolo CC-1, Roberto Costa, matrícula nº 
1541.147/18.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de fevereiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  044/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor de Comunicação Social, sím-
bolo CC-1, Juliana Xavier Fernandes, 
cargo vago em função do Ato Me Adm 
043/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de fevereiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 05ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e seis dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
às dezesseis horas e dez minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Projetos de 
Lei n°: 0494, 0495, 0496, 0497, 0498, 
0409, 0500, 0501, 0502, 0503, 0504, 
0505, 0506 e 0508/2022 do Vereador 
Eduardo do Blog; Projeto de Lei n°: 
0507/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Lei n°: 0511/2022 do Ver-
eador Octávio Sampaio; Indicações n°: 
0514 à 0517, 0519, 0524 à 0534, 0536 à 
0539, 0542 à 0545 e 0547/2022. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Domingos Protetor solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2° discussão e votação 
única o Projeto de Lei n°: 8823/2021 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em 1° dis-
cussão e votação o Projeto de Lei n°: 
5222/2021 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e 

votação única a Indicação Legislativa n°: 
7369/2021 do Vereador Yuri Moura. A In-
dicação foi aprovada com 14 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa n°: 
7770/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
A Indicação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única as indicações n°: 0127, 0128 e 
0129/2022 do Vereador Fred Procópio; 
0168 e 0170/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 0236/2022 do Vereador Domin-
gos Protetor; 0238, 0241 e 0243/2022 do 
Vereador Hlingo Hammes; 0253/2022 do 
Vereador Dudu; 5141, 5152 e 5153/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 6522, 6523 e 
6584/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
8630, 8631 e 8633/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 8733, 8736e 8742/2021 do 
Vereador Junior Paixão; 9354, 9365 e 
9366/2021 do Vereador Yuri Moura; 9512, 
9513 e 9514/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 9868, 9869 e 9977/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para faz-
er uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Fez um convite ao Presidente da 
Comissão de Saúde, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta e a Vereadora Gilda Beat-
riz para fazer uma visita à UPA de Itaipa-
va. Disse que esteve com o Prefeito 
Rubens Bomtempo e conversou a res-
peito da UPA de Itaipava. Convidou tam-
bém o Vereador Gil Magno, o Vereador 
Júnior Coruja, o Vereador Junior Paixão 
e o Vereador Ronaldo Ramos, para a 
vistoria da UPA de Itaipava e assim criar 
uma UPA digna para o povo. Afirmou que 
a UPA sem segundo andar facilita os 
atendimentos. Relatou que o distrito 
merece uma UPA de qualidade a qual 
possa atender de fato a todos. Mencio-
nou a iluminação pública que tem recebi-
do diversas reclamações de lâmpadas 
queimadas. Falou sobre as UPAs da ci-
dade e do Pronto Socorro Nelson de Sá 
Earp, que não pode negar atendimento a 
pacientes vindos de outras cidades. De-
stacou a alta demanda de pessoas da 
Baixada Fluminense que vem procurar 
atendimento fazendo com que sobrecar-
regue o sistema de saúde da Cidade. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LIDER D0 PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou so-
bre a saúde dos profissionais que estão 
cada vez mais exaustos e contamina-
dos. Disse que recebeu a notícia de al-
guns afastamentos de profissionais da 
área da saúde, decorrentes a Covid-19. 
Deixou sua solidariedade a todos que tra-
balham na linha de frente da saúde que 
estão sobrecarregados e se arriscando 
diante da pandemia. Relatou estar 
preocupado com as pessoas que não es-
tão respeitando o distanciamento social e 
as medidas protetivas. Falou que esteve 
em diversas reuniões com comerciantes 
e todos reclamaram da empresa Sinal 
Park. Pediu a Prefeitura e ao Presidente 
da CPTrans, o Senhor Jamil Sabrá, um 
estudo para saber se há alguma viabili-
dade de rompimento de contrato e a 
própria prefeitura administrar. Disse que o 
sistema utilizado pela empresa tem sido 
prejudicial para a cidade. Falou que rece-
beu um comunicado do Ministério Público 
Federal a respeito dos animais silvestres 
para que se tenha uma solução aos aten-
dimentos direcionados a estes animais. 
Ressaltou que o CETAS de Seropédica 
foi fechado por falta de investimento do 
Governo Federal, pois os animais que 
eram encaminhados para o centro de tria-
gem estavam morrendo. Afirmou que o 
CETAS de Juiz de Fora não é obrigado a 
aceitar os animais silvestres de Petrópo-
lis, mas sempre ajudam quando precisa. 
Disse que está montando um projeto para 
estar apresentando ao Estado e ao Mu-
nicípio para se ter um equipamento digno 
para os animais silvestres. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LĪDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre as quentinhas servi-
das de péssima qualidade aos profission-
ais da saúde por uma empresa terceiriza-
da. Disse que o prefeito precisa estudar 
uma maneira de distribuir ticket refeição 
aos funcionários da saúde, para que ten-
ham uma alimentação digna. Solicitou ao 
líder do governo, o Vereador Ronaldo Ra-
mos que leve até o prefeito o pedido de 
implementação de tickets refeição e que 
possam tomar as devidas providências. 
Sugeriu o encerramento do contrato com 
empresa que serve as quentinhas e que 
se contrate outra empresa em condições 
de fazer o atendimento, se por acaso 
não puder implementar o ticket refeição. 
Mencionou que o governo federal foi 
convidado a participar da OCDE. Falou 
que precisa ser discutida a diminuição 
das portas de entrada da cidade. Agra-
deceu ao Gerente de rede metálica da 
OI, o Senhor Davi, pela retirada de fios 
caídos na Rua José Martins José Santa-
na, no bairro Castelo. Agradeceu e des-
pediu-se. 4) GIL MAGNO, DO DC –  Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
atendeu ao pedido da população, Fazen-
do uma visita ao Centro de Cidadania 
Desembargador Jorge Loretti no bairro 
de Itaipava. Observou a falta de fun-
cionários no setor do Detran. Elogiou a 
psicóloga Jaqueline que acompanhou a 
visita, mostrando todos os setores. Fa-
lou que devido à pandemia não Puderam 
promover cursos de capacitação presen-
cial, mas que já está na hora de ter Pal-
estras motivacionais no que quesito ger-
ação de emprego e renda. Mencionou a 
falta de manutenção do centro de ci-
dadania, citando o setor do CRAS, a 
fachada, a recepção, a sala de informáti-
ca e os banheiros que estão interdita-
dos. Pediu ao Presidente da COMDEP 
Leonardo França para que dê uma 
atenção ao redor do centro de cidadania. 
Falou da UPA de Itaipava, alegando ser 
uma UBS disfarçada de UPA e question-
ou a cobrança do estacionamento. Solic-
itou à prefeitura que vejam um novo local 
para instalação da UPA de Itaipava, para 
poder atender melhor a população. Fa-
lou sobre a dificuldade de por uma equi-
pe multi disciplinar com equipamentos 
para atender no quesito soro antiofídico 
no qual não possui um espaço físico 
para implantação da aplicação do soro 
na UPA de Itaipava. Pediu aos Ver-
eadores que lutem para que tenham to-
dos os serviços disponíveis na UPA. 
Agradeceu e despediu-se. 5) MARCELO 
CHITAO, LIDER DO PL - Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao funcionário das Águas do Imperador, 
o Senhor Alexandre, que o acompanhou 
pela cidade, atendendo algumas deman-
das da população. Citou a Rua Oliveira 
Bulhões onde existe um vazamento de 
esgoto a céu aberto que vem da Estrada 
União Indústria, causando mau cheiro e 
esta degradando o barranco. Enfatizou 
que em breve solucionará este problema 
antigo. Falou do bairro Humberto Rovig-
atti, onde há uma cratera que está ceden-
do cada vez mais. Falou que a Rua Hyvio 
Naliato está com problemas de esgoto e 
pediu a secretaria de obras que faça a 
manutenção dos bueiros. Deixou suas 
condolências a família do Senhor Manoel 

Pará, do Senhor Crézio, do Senhor Mus-
sel e do Senhor Adão Vanderlei. Agrade-
ceu e despediu-se. 6) RONALDO RA-
MOS, LIDER DO PSB - Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Enalteceu a nomeação do Coronel 
Rafael Simão que foi convidado pelo Pre-
feito a assumir a Coordenação Especial 
de Articulação Institucional do município. 
Parabenizou o Prefeito Rubens Bomtem-
po pela a indicação do Coronel. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a fala dos 
Vereadores e NADA MAIS HAVEND0 A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito horas 
e dez minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte e sete de janeiro de 
dois mil e vinte e dois, as dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para faz-
er constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 06ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte seis minutos, o 
Vereador Marcelo Lessa, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos inicio aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
Registra-se que o Vereador Fred 
Procópio assumiu a presidência. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 034/2022 (CMP 
0540/2022); GP Diversos nº: 035/2022 
(CMP 0541/2022); GP Diversos nº: 
040/2022 (CMP 0548/2022); Indicação 
Legislativa nº: 0557/2022 do Vereador 
Yuri Moura; Requerimento de Informação 
nº: 0549/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Requerimento de Informação nº: 
0550/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 0552, 0554, à  0556, 0558, 
0559, 0561, 0563 à 0567, 0569 à 0571, 
0574 à 0577, 0579, 0580 à 0582, 0584 à 
0586, 0589 à 0595, 0597, 0599, 0600, 
0601, 0605, 0608, 0609 e 0611 à 
0624/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente, o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que no bairro Morin, empresas 
locais estão despejando entulhos e restos 
de obra nas lixeiras. Disse que foi feito a 
limpeza, porém no mesmo dia já havia 
entulhos. Falou que pessoas que agem 
assim são mal educadas e não pensam 
no próximo. Disse que a Cidade, o País e 
o Mundo está passando por um momento 
muito difícil em relação a pandemia e 
mencionou que todos precisam se doar 
pelo menos dez por cento para assim 
melhorar a saúde e a educação. Pediu 
aos coordenadores de UPAs e aos re-
sponsáveis Diretores para abraçar esta 
causa e trabalharem de verdade. Disse 
que é base do governo e não passará a 
mão em cima de Secretários, Coorde-
nadores e muito menos dos médicos. Fa-
lou que é funcionário do povo petropoli-
tano, junto com os demais Vereadores e 
que precisam mostrar resultados, fiscali-
zando, trabalhando e cobrando uma 
saúde de qualidade para o povo. Falou 
que tem pessoas que acham q são donos 
de PSF, UBS e que gostam de mandar, e 
afirmou que as unidades são do povo. Es-
teve fazendo uma vistoria na Posse junta-
mente com o líder do governo Vereador 
Ronaldo Ramos e com o Coordenador e 
Diretor de UPA João. Elogiou o bom tra-
balho que o João vem fazendo, sempre 
pensando em melhorar o atendimento 
nas unidades de saúde. Mandou um 
abraço para o Sr. Leo Pérsia do bairro Pe-
dro do Rio. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Hingo 
Hammes assumiu a Presidência. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Cobrou do 
secretário de Assistência Social do Esta-
do, o Senhor Matheus Quintal, uma 
providência a respeito dos moradores em 
situações de rua da nossa Cidade. Res-
saltou que dê dez pessoas em situação 
de rua, nove são de outras localidades. 
Disse que estas pessoas precisam ser 
reintroduzidas na sociedade. Pediu para 
o Senhor Matheus Quintal que faça uma 
ação conjunta com o Departamento de 
Ação Social da Prefeitura de Petrópolis 
que está disposta ajudar e colaborar, para 
poder ajudar estas pessoas a saírem de-
sta situação de rua, fazendo com que as 
mesmas não cometam crimes e que pos-
sam ter uma vida digna. Fez um apelo ao 
Secretário de Saúde, o Senhor Marcus 
Curvelo, para que reveja as aulas sus-
pensas da Academia da Saúde. Disse ter 
sido procurado por muitas pessoas pedin-
do ajuda para que voltassem com o pro-
grama Agita Petrópolis, que traz 
benefícios a saúde destas pessoas. Agra-
deceu e despediu-se. 3) JUNIOR PAIX-
AO, DO DC– Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Fez um pedido ao Governador Cláudio 
Castro para que o restaurante popular pu-
desse funcionar também aos finais de 
semana. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo pelo apoio que tem dado ao 
distrito da Posse e em Secretário. Citou o 
Presidente da COMDEP, o Senhor Leo 
França que tem atendido com carinho à 
suas demandas. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre a importân-
cia de praticar exercícios físicos e a falta 
que o Projeto de Exercícios físicos faz por 
estar suspenso. Cumprimentou o Presi-
dente do Clube Vera Cruz, o Senhor 
Jorge Luís Vieira, Clube que fará parte do 
cenário do futebol profissional do estado 
do Rio de Janeiro. Agradeceu ao Gerente 
da CPTrans, o Senhor Fernandão, que 
atendeu a um pedido de fiscalização de 
uma vaga de estacionamento na Rua 
Irmãos D`Ângelo, que pode ficar estacio-
nado por quinze minutos, mas tinha 
usuários parando o carro todo o dia, atra-
palhando as pessoas que iriam comprar 
remédios na farmácia em frente. Falou da 
quantidade enorme de ambulantes no 
Centro Histórico de Petrópolis e que a 
maioria deles não reside na Cidade. 
Disse que é um enorme desafio para a 
nova Secretária de Apoio Comunitário, 
registrar todas estas pessoas e verificar 
aqueles que residem em nossa Cidade 
para que possam ser ajudados e os que 
não residem infelizmente direcioná-los de 
volta ao seu Município de origem. Disse 
que seria de sumo importância o apoio do 
Governo Federal e Estadual. Mencionou 
que Petrópolis precisa de um Centro de 
Convenções para ter um turismo de even-
to e corporativo, fazendo com que traga 
dinheiro para o Pólo do Bingen, da Rua 
Teresa e para os restaurantes. Agradeceu 
e despediu-se. 5) GILDA BEATRIZ  
LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que recebeu uma denúncia 
sobre a falta de intérprete de libras no 

Hospital Alcides Carneiro, citando uma 
gestante de oito meses com deficiência 
auditiva que se encontra internada na 
Unidade de Saúde a mais de duas sema-
nas com COVID-19. Disse que neste tem-
po de internação, ela não obteve o acom-
panhamento de intérprete de libras. Falou 
que não é a primeira vez que isso acon-
tece. Pediu para que o Hospital Alcides 
Carneiro se comprometa em resolver o 
problema. Mencionou que já tem uma In-
dicação Legislativa aprovada para obriga-
toriedade de Intérprete de Libras nos 
Hospitais Públicos e Conveniados. Fez 
um apelo ao Secretário de Saúde, Mar-
cus Curvelo, para que possa dar uma 
atenção especial neste caso relatado. 
Agradeceu e despediu-se. 6) ) GIL MAG-
NO, DO DC – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse ter recebido um convite do Prefeito 
Rubens Bomtempo junto com o Vice Pre-
feito e Secretário de Obras e da SSOP, 
Paulo Mustrangi, junto também a 
Secretária de Educação Adriana de Paula 
e a Chefe do Núcleo de Itaipava. Disse 
que ficou honrado com a presença de to-
dos na visita a Escola Celina Shechner. 
Mencionou que havia uma obra a ser feita 
na escola, com um contrato já assinado 
na gestão do Vereador Hingo Hammes, e 
que agora está sendo realizado à ex-
ecução da obra. Citou a diretora Adesina 
Montovani que se alegrou com o que es-
tava acontecendo. Citou também o emp-
reiteiro Matheus, que recebeu todas as 
instruções. Agradeceu a Roberta pela 
apresentação do projeto no qual ficou 
maravilhado com o que estava vendo. 
Disse que entrou com uma Indicação 
Legislativa, com o pedido de se fazer uma 
escola no espaço onde funcionava o 
Colégio Chapeuzinho Vermelho em Itai-
pava. Falou que foi visitar espaço, local-
izado na Estrada União Indústria, do lado 
do terminal Itaipava e que o espaço tem a 
capacidade de comportar até quinhentos 
alunos, com uma estrutura pronta. Ficou 
feliz quando o Prefeito autorizou a 
Comissão a avaliar o valor do aluguel 
proposto pelo proprietário do espaço, que 
uma vez aceitando, ali será uma grande 
escola. Comentou que a demanda rep-
rimida em Itaipava é em torno de quatro-
centos alunos precisando de um Centro 
de Educação Infantil e que com este es-
paço, poderá suprir toda esta demanda.  
Falou que visitou a Escola Augusto Pug-
naloni, no qual se encontra em obra. 
Disse que provavelmente será inaugura-
da na semana do aniversário da Cidade 
de Petrópolis. Citou a Escola no bairro 
Bonfim que está sendo criada por uma 
iniciativa privada na Fazenda Marambaia. 
Enalteceu o ótimo trabalho que está sen-
do feito pela construtora. Falou também 
que a construtora está doando o espaço 
para o Município e que fará uma parceria 
com a Secretaria de Educação. Falou da 
visita que fez ao CEI do Carangola, que 
estava com a obra paralisada e que agora 
será retomada. Falou sobre o desmoro-
namento parcial da Estrada das Arcas. 
Encaminhou um projeto ao Secretário de 
Obras Paulo Mustrangi, para que faça 
junto aos engenheiros, uma contenção 
para assim melhorar a Estrada. Agrade-
ceu e despediu-se. 7) EDUARDO DO 
BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
questão do cartão merenda. Disse que 
esta ciente de que o Prefeito Rubens 
Bomtempo está pensando com muito 
carinho na proposta da continuação do 
cartão merenda. Afirmou que diante da 
situação da pandemia, com um novo sur-
to de COVID e sem previsão de inicio das 
aulas presenciais, seria muito importante 
manter o Programa. Falou sobre os a de-
missão dos profissionais do Programa 
Agita Petrópolis que deixa a população 
preocupada com o encerramento das 
atividades. Disse que junto com o Ver-
eador Hingo Hammes e a Vereadora Gil-
da Beatriz foi adicionado em alguns gru-
pos de WhatsApp onde a população está 
reclamando muito. Pediu para que o Pre-
feito pense novamente com carinho para 
a volta do programa Agita Petrópolis. 
Ressaltou que a atividade física é funda-
mental para se viver bem e principal-
mente enfrentar este período de pan-
demia. Falou que será um prejuízo muito 
grande para população  perder o cartão 
merenda e o Agita Petrópolis. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Ver-
eador Fred Procópio assumiu a Presidên-
cia. 8)  VEREADOR HINGO HAMMES, 
DO DEM- Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Fez um apelo ao Líder do Governo Ver-
eador Ronaldo Ramos, ao Prefeito 
Rubens Bomtempo e ao novo Secretário 
de Esportes Rafael Simão para que re-
tome as atividades da Secretária de Es-
portes, a qual se encontra há quarenta 
dias sem nenhum funcionário nomeado e 
só não paralisaram devido a reforma 
aprovada na Câmara no ano de dois mil e 
vinte um e passou a ter funcionários de 
Carreira. Disse que foi procurado por mui-
ta gente da área do esporte e que o mes-
mo tem pedido paciência. Pediu ajuda ao 
Governo Municipal para que retome com 
as atividades na nossa Cidade, citando 
principalmente o Centro de Iniciação ao 
Esporte do Caxambu, que se encontra 
fechado desde o dia dezessete de 
dezembro de dois mil e vinte um. Questio-
nou as academias da saúde, nos quais 
somente os professores de educação físi-
ca foram demitidos e quer entender o mo-
tivo. Disse que está mais do que provado 
que a educação física faz parte da saúde 
e que a atividade física é essencial para 
população. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Hingo 
Hammes assumiu a Presidência. Termi-
nada a fala dos Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 6749/2021 
do Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 6748/2021 do Vereador Junior 
Paixão. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em votação 
e discussão única a Emenda Modificativa 
nº: 9635/2021 do Vereador Domingos 
Protetor. A Emenda foi aprovada com 12 
votos Registre-se ausência do Vereador 
Octavio Sampaio, do Vereador Ronaldo 
Ramos e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 0627/2022 do 
Vereador Fred Procópio. O Requerimento 
foi aprovado com 14 votos Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja.  Co-
locado em discussão e votação única o 
Projeto de Lei nº: 0493/2022 do Vereador 
Fred Procópio o Projeto de Lei foi aprova-
do com 15 votos. . Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 0636/2022 da Mesa Dire-
tora. O Requerimento foi aprovado com 
15 votos. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 0389/2022 
da Mesa Diretora. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 1790/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. A Indicação foi aprovada 
com 10 votos. Registre- se que o Ver-
eador Yuri Moura votou contrario a Indi-
cação. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Hingo Hammes e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3156/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão. A Indicação foi aprovada 
com 8 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Oc-
tavio Sampaio, do Vereador Ronaldo Ra-
mos e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 0089, 0090/2022 e 9843/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; 0130, 0131 e 
0132/2022 do Vereador Fred Procópio; 
0149/2022 do Vereador Hingo Hammes, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Yuri Moura; 0244/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 5136, 5137 e 
5142/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
6520, 6521 e 6593/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 8636, 8638 e 8642/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; 8717, 8721 e 
8734/2021 do Vereador Junior Paixão; 
9355, 9658 e 9669/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 9515, 9516 e 9517/2021 do Ver-
eador Ronaldo Ramos. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio assumiu a Presidência. Regis-
tre-se que foi informado que a Comissão 
Especial Para Análise do Contrato da 
Águas do Imperador com o município de 
Petrópolis, conforme o Requerimento 
CMP 8969/2021, será composta pelos 
seguintes Vereadores: Presidente  a Ver-
eadora Gilda Beatriz, Membros: o Ver-
eador Junior Paixão, o Vereador Fred 
Procópio e o Vereador Dr. Mauro Peralta. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e dez minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em primeiro de fe-
vereiro de dois mil e vinte e dois, as dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 07ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Ao primeiro dia do mês de Fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quinze minutos, o 
Vereador Fred Procópio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos inicio aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. Registra-se que o Vereador 
Fred Procópio assumiu a presidência. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
065/2022 (CMP 0635/2022); Projeto de 
Lei nº: 0648/2022 do Vereador Júnior 
Coruja; Projeto de Lei nº: 0649/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; Projeto de 
Resolução nº: 0154/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio; Projeto de Resolução 
nº: 8288/2021 do Vereador Gil Magno; 
Projetos de Resolução nº: 9652 e 
9653/2021do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Indicação Legislativa nº: 0746/2022 
do Vereador Yuri Moura; Requerimentos 
de Informação nº: 0747 e 0748/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Indicações nº: 
0628 à 0632, 0634, 0637, 0639 à 0647, 
0651, 0653, 0655, 0658, 0660 à 0662, 
0664 à 0666, 0669, 0671 à 0674, 0676, 
0679 à 0684, 0686 à 0694, 0696 à 0699, 
0703, 0707 à 0716, 0718 à 0731, 0733, 
0736 e 0737, 0743 e 0744/2022. Termi-
nada a leitura do Expediente, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu ao Governo Federal e ao Ministério 
da Saúde pela eficiência de ter liberado 
o remédio para a pequena Maria Alice e 
que hoje a criança já se encontra inter-
nada em São Paulo para fazer o uso do 
medicamento. Disse ter mandado um 
e-mail para o gabinete da Presidência da 
República, agradecendo em especial ao 
Presidente Jair Bolsonaro. Comentou 
que foi convidado pelo Presidente do 
Partido Solidariedade, Deputado Aureo 
Ribeiro a se candidatar a Deputado Fed-
eral e disse estar à disposição do parti-
do. Agradeceu ao Governo Municipal e a 
Secretária de Ordem Pública que rom-
peu amigavelmente o contrato com a 
empresa que presta serviço de ilumi-
nação pública. Afirmou que tem certeza 
que entrará uma empresa emergencial 
para cuidar da iluminação da cidade ao 
qual o povo tanto clama por claridade 
nas ruas. Mandou um ofício ao Presiden-
te da COMDEP Leonardo França e ao 
Rafael, pedindo para que dê prioridade 
ao bairro Morin, que devido à chuva os 
serviços estão acumulados. Pediu por 
gentileza para que façam um mutirão 
nos bairros que foram prejudicados pe-
las chuvas. Mandou um recado para o 
Governador Cláudio Castro para que 
fique atento com alguns Secretários que 
tem feito politicagem. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a presidência. 
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que está revoltado com postagens men-
tirosas feitas pelo jornal Tribuna de 
Petrópolis. Chamou atenção do 
Secretário Estadual de Assistência So-
cial, o Senhor Matheus Quintal que fez 
um vídeo dizendo ser o criador do pro-
grama Agita Petrópolis, porém o mesmo 
havia se retratado afirmando que o cri-
ador do Programa é na verdade o Presi-
dente da Câmara , o Vereador Hingo 
Hammes. Parabenizou o Senhor 
Matheus Quintal que prontamente en-
trou em contato, buscando resolver a 
situação dos moradores de rua, marcan-
do uma reunião com a Secretária de As-
sistência Social, Karol Cerqueira e com 
a Comissão de Direitos Humanos, para 
ajudar a estas pessoas a serem incluí-
das na sociedade. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) Dr. MAURO PERALTA, LIDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Convidou os Ver-
eadores a participarem de uma visita da 
UPA de Itaipava junto a Comissão da 
Saúde para entender o motivo de não ter 
o Soro Antiofídico e sobre a questão de ir 
para o segundo andar sem utilizar eleva-
dor e verificar o que possa ser feito para 
melhorar a Unidade. Falou sobre a Au-
diência Pública que será realizada para 
cobrar melhorias para saúde da Cidade. 
Agradeceu ao Prefeito Rubens Bomtem-
po por ter marcado uma reunião juntam-
ente com as entidades médicas em 
Petrópolis para verificar o que possa ser 
feito e sobre futuramente ter concursos 
públicos na Cidade. Parabenizou o Cor-
onel André Henrique pelo bom trabalho 
prestado a nossa Cidade e questionou o 
motivo das autoridades ficarem apenas 
seis meses no Município. Agradeceu e 
despediu-se. 4) GIL MAGNO, DO DC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo e ao Presidente da COMDEP 
Leonardo França, pelo trabalho que vem 
sendo feito no Parque Municipal de Itai-
pava. Sugeriu ao Prefeito, que fizesse a 
transferência do Núcleo de Educação 
instalado no Shopping em Itaipava para 
o Parque de Exposição. Pediu para que 

o Presidente da COMDEP Leonardo 
França desse uma atenção especial na 
limpeza do Centro de Cidadania. Infor-
mou que o distrito de Itaipava precisa 
urgentemente de podas vigorosas e pre-
cisa do apoio da Enel para assim trazer 
uma situação melhor para os moradores. 
Lembrou da importância da Audiência 
Pública que o Vereador Júnior Coruja 
promoveu sobre a empresa Enel e que 
teve efeito positivo. Falou sobre a em-
presa de iluminação pública que teve 
seu contrato quebrado devido à falta de 
serviço prestado e parabenizou o Gover-
no Municipal pela sábia decisão. Agrade-
ceu e despediu-se. 5) YURI MOURA, 
LÍDER DO PSOL  – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Falou da importância da vaci-
nação infantil da Cidade. Disse que a 
imunização traz mais segurança para o 
ambiente escolar e para todas as 
famílias.  Mencionou que havia protoco-
lado uma Indicação e enviado um ofício 
a Secretária Municipal de Saúde para 
defender o que a ciência já apontava, 
fazendo com que não tivesse burocracia, 
não sendo necessário atestado médico, 
desde que os pais levassem seus filhos 
para a vacinação. Defendeu a vacinação 
também nas escolas para assim facilitar 
a procura e o processo conscientização 
dos pais contra o negacionismo e as 
mentiras que o Bolsonaro faz sobre a 
vacinação. Disse ter ido à vacinação in-
fantil itinerante e parabenizou o Governo 
Municipal e os profissionais de Saúde da 
Comunidade Osvaldo Cruz, pelo tra-
balho desenvolvido. Acompanhou a vaci-
nação na Escola municipal Odete Fon-
seca no Bairro Duques, e que foram 
vacinados no dia anterior, noventa e oito 
crianças e que no dia seguinte vacina-
ram cento e cinco crianças. Passou uma 
mensagem para os pais, que ainda não 
levaram seus filhos de cinco a onze anos 
para imunização que entendam que 
além do prejuízo que traz pra saúde de 
seus filhos, acabam criando insegurança 
sanitária para todos os coleguinhas, 
suas famílias e profissionais da saúde 
que estarão juntos na rede municipal. 
Fez algumas indicações para melhorar a 
vacinação que devido a muitas rec-
lamações sobre o cadastro de imuni-
zação, que muitas pessoas estão tendo 
dificuldade de realizar para se vacin-
arem. Falou que atendeu uma pessoa 
em seu gabinete que não conseguia se 
vacinar, pois não tinha CPF e que o 
levou até a Secretária de Saúde onde foi 
muito bem recebido, fazendo com que 
esta pessoa fosse vacinada. Propôs que 
fosse estendido o horário da vacinação 
infantil para pelo menos às dezessete 
horas. Parabenizou a Secretária de 
Saúde pelo trabalho e disse que vai 
procurar o Secretário Marcus Curvelo 
para alinhar as propostas . Falou da situ-
ação dos RPA da saúde que continuam 
recebendo quentinhas e que muita das 
vezes chegam frias e azedas. Disse que 
não conseguiu entender o porquê ainda 
não se implementou o Vale Refeição que 
foi aprovada pela Câmara. Comentou ser 
inaceitável manter os trabalhadores da 
saúde na linha de frente e que a maioria 
são RPA, trabalhando em condições ru-
ins, além de não terem acesso a seus 
contracheques. Pediu encarecidamente 
para a Secretária de Educação Adriana 
de Paula e a toda sua equipe que mude 
sua postura com os trabalhadores da ed-
ucação. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a fala dos Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4654/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 9 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
o Vereador Gil Magno e o Vereador Ron-
aldo Ramos votaram contrario ao Projeto. 
Registre-se que o Vereador Dudu ab-
steve-se do voto. Registre-se a ausência 
do Vereador Domingos Protetor e do Ver-
eador Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
7812/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8453/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa, o Vereador Ronaldo Ramos e o 
Vereador Yuri Moura votaram contrario ao 
Projeto. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 3895/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. A Indicação 
foi aprovada com 10 votos. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa votou con-
trario a Indicação. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Ronaldo Ramos e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação o Requerimento de 
Inclusão nº: 0877/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação nº: 0876/2022 do Ver-
eador Júnior Coruja. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0002, 0003 e 
0026/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 0122, 0123, 0139/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 5128, 5157 e 5158/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 6250 e  
6309/2021  do Vereador Gil Magno; 6586, 
6587 e 6592/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 8227, 8359 e 8626/2021 da Ver-
eadora Gilda Beatriz; 8588, 8591e 
8600/2021 do Vereador Junior Paixão; 
8663, 9413 e 9414/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 9506, 9507 e 9508/2021 do Ver-
eador Ronaldo Ramos; 9621/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. 9709 e 
9713/2021 do Vereador Marcelo Lessa. 
Fizeram suas falas no EXPEDIENTE FI-
NAL o Vereador Ronaldo Ramos, o Ver-
eador Fred Procópio e o Vereador Júnior 
Coruja. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio solicitou que fosse consignado 
sua fala no EXPEDIENTE FINAL: Disse 
que tem uma preocupação com a área da 
saúde em fazer as coisas acontecerem e 
dar certo. Falou que conversou com vári-
os médicos da iniciativa privada e do 
setor público e todos disseram que quem 
fez funcionar o HAC foi a Senhora Ronie 
Faraco. Disse que a Senhora Ronie Fara-
co fez o HAC virar referencia na saúde. 
Expressou todo seu carinho e respeito 
pela Senhora Ronie Faraco. Falou que 
está preocupado com o prazo do FINISA 
que acaba no mês que vem e que já foi 
executado ¾ do contrato. Afirmou que 
não concorda com o fim do cartão meren-
da certa e que não entendeu a decisão do 
poder executivo. Citou o rateio do FUN-
DEB e que o governo tem que cumprir e 
respeitar os profissionais da educação. 
Falou de um ônibus da empresa Cascat-
inha que derramou óleo na Rua 13 de 
maio e que já fez uma moção de repúdio 
a empresa. Disse que tem uma licitação 
para uma nova empresa de ônibus para o 
lugar da viação cascatinha e espera que 
o poder executivo cumpra a licitação. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada as 
FALAS DO EXPEDIENTE FINAL e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às vinte horas e sete minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em dois de 
fevereiro de dois mil e vinte e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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